

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss
Untergiesing /Harlaching

München den 31.1 2019



Antrag

Auf Durchführung eines Jugendforums in Harlaching
Zum Thema: Was vermissen die Jugendlichen im Stadtviertel Harlaching. Was wünschen sie sich für das Stadtviertel was brauchen sie und was möchten sie Beitragen damit hier im Stadtviertel weiterhin alle gemeinsam -Jung und Alt - in Toleranz miteinander leben können.

Begründung

Die letzten Sitzungen haben gezeigt, dass viel über Jugendliche und die Probleme die sie verursachen, gesprochen worden ist.

Unsere Ansicht ist nicht über sondern mit den jungen Menschen zu sprechen. Was möchten sie, was brauchen sie und wie kann man Probleme gemeinsam lösen.

Dazu sollten Jugendliche im Alter von 12 bis 18 und auch älter eingeladen werden.

Weiterhin Streetworker, Jugendpolizei, Pädagogen und die Jugendfreizeitstätten.

Die Moderation sollte eine neutrale Person übernehmen z.B. vom Kreisjugendring, von Regsam oder aus den Reihen der Kirchengemeinden.

Als Veranstaltungsraum könnte das Fezzi genutzt werden.

Nur gemeinsam können wir eruieren und dann planen was zu tun ist.

Das monatliche Beschwerderitual bringt uns nicht weiter.

Nun sollte versucht werden die Probleme für Alle verträglich zu lösen.

Christa Knappik

